

Ibarrola pasa a la prisión

Don José Miguel Ibarrola Sanmartín, miembro del Secretariado de Comisiones Obreras, ha pasado a la prisión provincial de Pamplona por orden judicial. Según fuentes de la Organización Revolucionaria de Trabajadores, a la que pertenece el señor Ibarrola, éste ha firmado en su declaración haber hecho un llamamiento a la huelga general política para derrocar al Gobierno.

Otro miembro del Secretariado de Comisiones Obreras, don **Jerónimo Lorente**, del Partido del Trabajo, como se sabe, se encuentra también en prisión a raíz de la última huelga de Correos, acusado de sedición.